
Boa Noite, 

Cada um de nós aqui presente tem uma história de vida. A minha tem sido de 
muita luta e muitas conquistas. Nasci em João Pessoa e tive um longo 
percurso até aqui. Sou casado com a Ana Cristina, com quem tenho três filhos 
- João Victor, João Henrique e Ana Clara. Venho de origem humilde, de família 
numerosa, com seis irmãos e empreendi um enorme esforço para ingressar na 
Universidade Federal da Paraíba, concluir o curso e tomar a difícil decisão de 
vir para o Rio de Janeiro. 

Tenho como formação profissional a Medicina, em especial a Oftalmologia. Fiz 
a graduação na Faculdade Federal da Paraíba e pós-graduação na Escola 
Paulista de Medicina, focando em Administração em Saúde. Fui médico 
residente do Serviço de Olhos da Santa Casa de Misericórdia do Rio de 
Janeiro, no serviço do meu querido Prof. Paiva Gonçalves Filho, quando 
aprendi tudo com ele, que me acolheu como filho e me deu todas as 
oportunidades de crescer na profissão. Fui chefe de cirurgia por 21 anos. Fui 
também professor de oftalmologia do curso de Medicina das Faculdades Gama 
Filho e Souza Marques por 13 anos. Paralelamente, fundei minhas duas 
clinicas oftalmológicas. 

Sou um servidor médico para amenizar o sofrimento de tantos que me 
procuram. Tenho no currículo mais de 4 mil cirurgias e o que me dá mais 
prazer é ver a felicidade dos pacientes ao voltar a enxergar. 

Gostaria de falar a todos que este momento está sendo muito especial para 
mim. O Caiçaras entrou na minha vida e da minha família através de um 
convite de um casal de amigos para passar um domingo de verão aqui no 
clube. Logo nos encantamos e conseguimos adquirir um título para fazer parte 
do quadro social. Somos sócios há 10 anos e quando chegamos, o primeiro 
desafio foi convencer o meu querido conselheiro vitalício Marcos Soares a não 
me dar uma bola preta na entrevista da Comissão de Admissão. 

Com o aval positivo do Marcos Soares, pude com minha família frequentar o 
clube e conquistar novos amigos. Comecei minhas atividades desportivas pelo 
vôlei, onde fui muito bem recebido, mas foi através das aulas de tênis com o 
nosso professor Brucks que encontrei meu espaço - claro que com a fiel ajuda 
do Manoelão, que me colocou no grupo dos meus grandes amigos de jogos de 
duplas das terças e quintas: Samuel Nadelman, Sergio Rodrigues, Sergio 
Aquino, Ricardo Lischt e Júlio Shinohara. 

Nos tornamos grandes amigos, somos quase uma confraria. Juntamos nossas 
esposas, aprendemos com o Sérgio Rodrigues a melhor forma de escolher 
bons vinhos e levamos para além das fronteiras do clube nossa amizade. 
Disputamos bons jogos nas diversas quadras de tênis do clube, jogos duros, 
temos a competitividade arraigada em nossas almas e vez por outra discutimos 
durante os jogos, mas no final estamos todos juntos rindo uns dos outros, pois 
o respeito e amizade imperam entre nós. 

Há dois anos fui escolhido pelo nosso Comodoro Fernando Weiss para a 
missão de administrar o setor de tênis do Clube. Através de muita conversa 
franca, honesta e direta, procuramos desenvolver uma nova relação com os 



professores, visando mitigar riscos trabalhistas para o clube. Conseguimos 
estabelecer novas relações contratuais sem que nenhum deles desistisse de 
trabalhar conosco. Fizemos vários torneios de tênis mantendo o calendário de 
torneios do clube. Contei com a fiel participação dos diretores Ramiro Moreira e 
Márcio Beildeck, que vão continuar ajudando sob a regência do Luiz Pereira 
que assume a Vice-Comodoria de Tênis. 

Fui recebido no nosso ombrelone do tênis com fidalguia, sempre fui ali para 
ouvir os bons conselhos. Fazia questão de perguntar se estava no rumo 
adequado, pois não queria decepcioná-los, tenho profundo respeito e 
admiração por todos que ali frequentam, dizemos que é a terapia mais eficaz e 
barata que alguém pode ter. Ali se resolvem todos os problemas do Rio de 
Janeiro, do Brasil, do mundo e até das galáxias. 

Trabalhei muito nestes dois anos, foi bastante gratificante fazer parte da 
administração Fernando Weiss, um Comodoro eficiente, sério, competente e 
que está deixando um legado, nos entregando um clube saudável em seus 
principais pilares – o Social e Financeiro. 

Desde fevereiro deste ano, acumulo a Vice-Comodoria Administrativa e a Vice-
Comodoria de Tênis. Aumentaram os desafios. Atuamos nos mais diversos 
problemas com o objetivo de deixar nosso parque aquático atualizado e mais 
acolhedor ao quadro social, como por exemplo a colocação de novos 
ombrelones em pleno verão - em apenas 20 dias - e a implementação de novas 
rotinas junto ao pessoal de limpeza, buscando tornar o clube mais agradável e 
limpo. 

Foi com grande surpresa que recebi a convocação do Victor para ser seu 
companheiro de chapa na Vice-Comodoria Geral, falei para ele “Cara eu só 
tenho 10 anos de clube, tem outros mais conhecidos, que podem trazer votos, 
você tem certeza que sou o nome certo?”. Tinha medo de atrapalhar, mas 
aceitei rápido - antes que ele acreditasse na minha dúvida. Victor, você terá 
meu apoio, trabalho e dedicação! 

A campanha eleitoral foi dura e concorrida. Neste processo contamos com a 
contribuição de muitos sócios e amigos. Fizemos novas amizades também. Ao 
longo do processo, fomos agregando pessoas em um objetivo comum. 
Definimos um projeto para cuidar do nosso querido clube. Nossa gestão se 
dará da mesma forma. Muita luta e a busca por agregar pessoas com este 
mesmo objetivo comum. Nesta caminhada, contamos com a inteligência e a 
força de trabalho de mulheres fantásticas e, mesmo correndo o risco de 
esquecer algum nome, gostaria de citar as participações de NADJA, GRACE, 
YACIRA, ISA, TÂNIA CRUZ, MARIANA, ISABEL LERNER e tantas outras que 
têm sido fundamentais para estarmos aqui hoje. 

É impossível falar do Clube dos Caiçaras sem pensar em tradição. Somos um 
Clube de Tradição, e tradição significa transmitir valores, comportamentos e 
memórias. Enfim, todo o legado de 87 anos de História do nosso clube. 

Gostaria de agradecer aos meus filhos, João Victor e João Henrique, aqui 
presentes, à minha filhota Ana Clara, que no momento estuda fora do país e, 
especialmente, a minha linda esposa Ana Cristina - mulher meiga, carinhosa, 



que me ajuda a ter sucesso na vida há 25 anos. Obrigado, meu amor, pelo 
apoio incondicional desde o primeiro momento em que aceitei concorrer ao 
cargo de Vice-Comodoro Geral. 

Finalizando, gostaria de convocar cada um de vocês para nos ajudar a manter 
o clube no caminho da organização financeira, administrativa, social, jurídica e 
esportiva. Penso que temos que entregar aos sócios, além de tudo isso, 
FELICIDADE, HARMONIA e BEM-ESTAR ao frequentar o clube. Gostaria de 
dizer ao Victor e a todos que se engajarem em nosso projeto que vamos juntos 
até o final. Nosso projeto de gestão para o clube visa agregar pessoas em 
torno de uma causa em comum. Nossa plataforma é de “TRABALHAR 
JUNTOS”, unir o clube, somos todos CAIÇARAS, um beijo em todos, obrigado. 

Evandil Bandeira Júnior 


